



Francisco Villa es un revolucionario legitimado y es el único que forma parte de la historia de México y de Estados Unidos, dice el historiador austriaco Friedrich Katz, investigador de la vida y obra del insurgente asesinado el 20 de julio de 1923 en Parral, Chihuahua, donde ayer se realizó la recreación de su muerte, en el contexto de las Jornadas Villistas que organiza el gobierno estatal. La escenificación tiene como objetivo rescatar la identidad de *El Centauro del Norte* ■ FOTOS: ENIAC MARTINEZ Y JUAN JOSE OLIVARES **ESPECTACULOS/ 8a**